

前期課程

たのしかったです

二年A組 いとう じゅり

わたしは、ずこうのじゅぎょうのときに、いろいろなものをはったり切ったりしてさくひんをつくりました。

先生にプチプチをもらいました。わたしは、プチプチがあわに見えたので、あわをつくりました。プチプチを切ったらプチツといって、気もちよかったです。

ぎん色のスポンジも、先生がくれました。切ったらサクサクと違って、たのしかったです。ほかに、いろいろなものを切りました。いろいろな音がして、たのしかったです。

つぎに、切ったものをはりました。わたしは、海をテーマにしたので、くらげやえびをつくりました。えびがおもしろい形で、ダンスしているように見えたので、ミラーボールもつくりました。

考えながらつくと、わくわくしてたのしい気もちになるので、わたしは、ずこうがすぎです。



がんばったな

三年B組 すずき まゆ

わたしが一学期にどりよくしたことは、漢字コンクールと計算コンクールで、全ぶ百点をとることです。そのために、一番さいしょの「読み」、その次の「書き」をじゅん番に練習しました。

楽しかったことは、理科で青虫をかかさつしたり、そう合で立松さんといっしょに野菜のなえを植えたり、早川さんというトマト農家さんに見学に行ったりしたことです。

いろいろなことにちようせんもしました。図工では、金づちを使ってくぎを打ったり、テストの直しをすぐにしたりして、できることがふえるようにちようせんしました。そして、できるようになったこ

とは、習字を上手に書けるようになったことです。さいしょは上手に書けなかったけど、練習して少しずつできるようになりました。とくに、たて画が上手に書けるようになりました。

二学期になったら、テストで全ぶ百点をとったり、一学期にできなかったことをもつとできるようになんばつていきたいです。



わたしの好きな教科

四年B組 下里 心春

わたしが好きな教科は総合です。総合で好きなところは、SDGsの勉強です。SDGsとは、二十三年までに達成させる十七この目標です。

その中でわたしが一番思い出しているのは、水育のことです。学んだことは、きれいな水は、森で

作られていることや、水をたくわえる森を作るために木を切りたおしたり、ぎやくに木を植えたりすることが大切ということ。手入れされていない森では、木を切りたおして森の中に太陽の光をとどけ、土はふかふかじゃないと、水をたくわえられないので木を切って日光をとどけて土を作らなければいけません。その土を作らなければ、その森林は水をたくわえることができません。

これからいしきすることは、水をむだづかいをしないようにすることです。水が地下水になり、自分たちの家にとどくのは、数十年もかかるそうです。その間に水がつかえなくなると、のみ水がなくなったりお風呂に入れなくなると、水のむだづかいをしないようにしていきます、他の人にも教えていきたいです。





後期課程

美術

七年A組 佐藤 翔勇

僕の好きな教科は美術です。僕は絵を観ることや描くことが好きだからです。描くのは下手だけど美術の授業で上手くなりたいのでがんばって取り組んでいます。

それに授業では、絵を描くこと以外にも鑑賞の時間があります。絵が上手い友達のを観ると、自分の次の作品に生かせるので友達の作品を真剣に観ています。

絵を描くこと以外にも立体の作品などを作るのも好きです。いろいろな道具を使って、手先を細かく動かしていくのが楽しいと思うからです。

これからも真剣に取り組んでいきたいです。



国語

七年A組 富田 空愛

私の好きな教科は、国語です。以前は国語の文章問題が嫌いでした。けれど、時間をかけて取り組み、できたときにうれしくなり、作者が思っていることがもつと知りたくなります。

難しい文章でも、授業では先生が絵を描いて示してくれたり、大事なところに線を引いてくれたりします。場面を一つ一つくわしく表してもらえると、「分からない」が「分かる」になります。

今はまだ、文章の問題が「好き」だけど「得意」ではないので、「好きで得意」になりたいと思っています。文章を読んで興味がわくことも増えてきたので、私の好きな教科は国語です。



好きな教科

七年B組 長谷川 快

僕の好きな教科は保健体育です。なぜなら僕は運動が得意だからです。特に僕は球技の授業が好きです。授業での球技は、誰でも簡単に楽しく取り組めるよう工夫されたルールで行うので、クラスの仲間と協力しやすいところも好きです。

また、保健の授業では、生活習慣や病気、怪我などについて勉強しています。僕はプロ野球選手を目指しているので、保健で学習したことを日々の生活に取り入れ、病気や怪我になりにくい体を手に入れたいです。中学生のうちに、体づくりや体の使い方についてしっかりと学び、将来に役立てたいです。



大好きな数学

七年B組 山崎 瑠美

私の好きな教科は数学です。なぜなら数学は考えれば考えるほど新たな発見があるからです。すべてが規則的に変化して、応用もたくさんできる数学は、色々な面を見せてくれます。私は新しいことを習うたびにそう思います。また、数学は分からないことがあっても、解説を読めば答えまでの道筋がはつきりと分かることも、数学の良いところだと思います。

さらに数学は、日常のさまざまな場面で活用することができます。例えばものづくり、買い物、時間など、使う場面はたくさんあります。私は数学が得意なので、今後もっと伸ばしていきたいです。

飛島学園 9月の行事予定

1日(水) 始業式 避難訓練
12日(日)~14日(火)
修学旅行9年生
24日(金) 文化祭
25日(土) 体育祭

※新型コロナウイルス感染症の状況によって中止または延期とする場合があります。